



RECHAZO TOTAL A LA LLEGADA DE AURELIO NUÑO

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Ante la llegada de Aurelio Nuño Mayer a nuestro Estado para simular atención a nuestras escuelas y el cerco policiaco que el gachupín de Antequera implementa por su visita, la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) manifiesta lo siguiente:

- Los maestros y maestras de Oaxaca aglutinados en la combativa Sección XXII con 35 años de lucha y resistencia, se reserva el derecho de accionar ante la llegada de Aurelio Nuño Mayer a la ciudad de Oaxaca.
- Este magisterio repudia de manera categórica la visita momentánea de Aurelio Nuño Mayer, brazo ejecutor de la Reforma Administrativa de Enrique Peña Nieto, a nuestro Estado al representar este personaje una Reforma Educativa que atenta contra la educación pública y los derechos laborales.
- Los maestros de Oaxaca rechazamos el doble discurso sancionatorio que hacia el magisterio maneja este Gobierno a través del Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO) que vocifera descuentos hacia los maestros por salir a luchar por sus derechos, pero en los hechos los obliga y les exige acudir a la visita de Aurelio Nuño en la región de la Costa y suspender las clases.
- Para el magisterio, no valen las simulaciones ni actos desesperados con visitas esporádicas para dar el espaldarazo a un gobernador que más que gobernar, se ha dedicado a reprimir y perseguir administrativa, laboral y jurídicamente a los maestros, estudiantes y organizaciones sociales que salen a luchar.
- Exigimos la salida inmediata de la gendarmería del Estado porque sólo garantizan la seguridad de los funcionarios y empresarios, más no así para los ciudadanos.

**¡FUERA AURELIO NUÑO DEL ESTADO DE OAXACA!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!**

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 07 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**